
 

第 4 回 特別養護老人ホームもも大安運営推進会議 

議事録 

 

１ 日時：平成 27 年 11 月 17 日（火） 13：30～14：30 

２ 場所：特別養護老人ホームもも大安 会議室 

３ 委員出欠 

構成区分 役職 氏名 出欠 

利用者の家族 家族代表 伊藤 さよ子    ○ 

利用者の家族 家族代表 末松 一男 ○ 

地域住民の代表者 南金井自治会長 清水 岩雄 × 

当該事業について知

見を有する者 

民生委員児童委員協議会

連合会 会長 
遠藤 昭已 × 

いなべ市職員 いなべ市介護保険課課長 伊藤 俊樹 × 

いなべ市地域包括支

援センター 
主任 宇佐美由利子 ○ 

事務局 施設長 山川 広子 ○ 

事務局  看護師  榎本 直美 ○ 

事務局 事務  森  恭子 ○ 

事務局  事務  大杉 年美 ○ 

  （備考）出席･･･○ 欠席･･･× 

 

 

あいさつ 施設長 山川広子 

本日はお忙しい中、特別養護老人ホームもも大安の運営推進会議にご出席いただきまし

て有難うございます。 

皆様に様々なご意見をいただき、より良い施設運営を行いたいと思いますので宜しくお

願い致します。 

 

議事 

1 現況報告 

   ボランティアの受け入れについて 

   フラダンス  

   リコーダー演奏 

   インフルエンザ予防接種実施 

 2 入所者様の利用状況、待機報告 

 3 ヒヤリ・ハット報告 

 4 その他 

  

 

 



【要旨】 

1 ボランティアの受け入れについて 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

９月にフラダンス、10 月にリコーダー演

奏のボランティアに来ていただきまし

た。毎月実施しています。 

ボランティアの方と連絡を密にとり今後

も実施していきたいと思っています。 

 

2 入所者様の利用状況・待機報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

伊藤氏 

 

事務局 

 

宇佐美氏 

 

事務局 

 

 

 

 

 

胃ろうの方は受け入れしていま

すか？ 

 

 

緊急時対応、救急搬送の対応につ

いて 

 

(入所者様状況) 

入所者18名がインフルエンザワクチンの

注射を受けられました。 

(入所待機者状況) 

入所希望者は現在１8 名です。 

 

 

ショートも特養も受け入れています。現

在ショート利用の方が 1 名あります。 

 

 

特養の緊急の場合、連携医師に相談して

往診や病院受診をしています。夜は看護

職員で対応し、必要に応じ医師に連絡対

処しています。 

ショート利用者の場合は、まず看護職員

で対応しますが、基本的にはご家族様が

主治医に相談され、その指示に沿って対

応をしています。 

 

3 ヒヤリ・ハット報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

末松氏 

事務局 

 

 

 

 

 

 

扉は施錠しないのですか？ 

ヒヤリ・ハットは 2 件ありました。 

・夜(20 時頃)に施設の外玄関まで出でかけ

られた所を職員が発見し保護しました。 

 

夜(21 時以降)は施錠しますが、まだ早い時

間でしたので玄関は開いていて、そこから

外へ出かけようとされていたようです。玄

関先で気がついたので未然に防ぐことがで



 

 

 

 

きました。 

・転倒事故がありました。慌て部屋からで

ようとされ、ズボンを上げずに歩いての転

倒でした。怪我はなかったです。 

 

4  その他 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

末松氏 

 

事務局 

 

宇佐美氏 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

お餅は怖くて何年も食べさせて

いないですが。 

 

 

他の施設では、運動会を見学し

てから会議という所がありま

す。 

地域交流室を活用して、地域の

方との交流できたらどうでしょ

うか？ 

・次回の運営推進委員会の形態を少し変え

たいと思いますがいかがでしょうか？ 

お昼をバイキング形式にして、利用者様と

一緒に体験してもらってご意見等いただけ

たらという案が出ています。 

・年間行事では、餅つきを予定しておりま

す。 

 

 

やはり誤嚥などが心配ですので、今一度検

討します。 

 

 

 

 

 

 

認知症講座、健康教室などを開催できたら

と思っています。 

 

 

 

次回開催について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局  毎月奇数月の第 3 火曜日に運営推進会議

を行いますので、次回開催は 1 月 19 日 

13：30～ですが、バイキングを計画しま

した折は時間の変更をお願いすることに

なりますので宜しくお願い致します。 

本日は会議にご出席頂きありがとうござ

いました。 

 


